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郑州市第四届职工技能运动会!长铝建"杯焊工技

术比武昨日在中国长城铝业公司建设公司落下帷幕#
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多名焊工同台竞技$ 一批高

素质技能人才脱颖而出# 张冯焱 张 冰 摄
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动态

一边收租金 一边挣工资
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本报讯!记者 张立 通讯员 王淑萍 连敬春"古荥
镇程庄村村民谢保国和妻子每月能从村里的奶牛场领
到

!""

多元土地租金#加上两人在奶牛场打工的收入#

月收入
#"""

多元$ 近年来#该镇探索出了%变土为金&

以工带农&双向增收'的近郊土地流转!联租"双向增收
新模式#使农民收入持续增长$

古荥镇地处郑州市西北#紧邻黄河滩区#是郑州市
最为偏僻的乡镇#全镇

$%

个行政村仅沿黄和山区的村
庄就占一半$

&%%!

年以来#古荥镇以程庄村为试点#引
导农民一边把自家的地租给企业收租金# 一边又腾出
劳动力到企业打工再挣一份工资# 既不改变土地性质
权属#又增加了农民收入$程庄村
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余户出租土地农
民从中得到了实惠#目前全村已出租土地
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余亩#

)%

余名劳动力走出来到企业打工# 租地户全年总收入共
增加

*+%

万元以上$

古荥村
$&

组
&%

余户农户将他们的
'%

亩地以
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元
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亩的价格联租给郑州日昌蔬菜种植有限公
司#每亩地较以前增收

'++

元$ 同时#公司又引导当地
农民发展特色种植# 目前古荥村农民租地发展苗木花
卉

'++

亩#葡萄园区
$++

亩#鲜桃园区
'++

亩$

古荥镇里大力发展%城市休闲租地'$ 鼓励黄河桥&

孙庄群众借助农家乐发展势头#将地划成半分&一分不
等的小块租给城里人种花卉&蔬菜&粮食作物#还引导当
地果园让游客认养果树#租地者在付地租的同时#还拿
出一部分租金聘请土地主人进行日常管理#使群众在收
租金的同时#还能赚到一份管理工资$

千里寻子流落街头
七旬老太郑州受助
本报讯
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记者 栾月琳 实习生 周梦雅"一位来自商
丘柘城县的老太太#千里寻子途中晕倒在郑州街头#被二
里岗办事处社区巡防队员发现#并给予及时救助$
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日
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# 二里岗街道办事处社区巡防中队杨
庄社区早班巡防队员巡逻时# 在货栈北街与凤凰路交
叉口附近发现一位年迈的老太太跌坐在车辆疾驰的马
路中央$ 巡防队员急忙上前把老太太搀扶到杨庄社区
巡防室#并买来矿泉水&面包#为老人解渴抗饥$

经巡防队员询问了解到#老太太今年
("

多岁#商丘
市柘城县李原乡鲁庄村人$由于想念在内蒙古工作的二
儿子#老太太就从家中拿了

!""

元钱要到郑州买火车票
去内蒙古看望儿子$ 老太太没有出过远门#在长途汽车
上不小心把剩余的

.++

多元钱全部丢失$到达郑州后老
太太身无分文#加上天气炎热又没有进食#老人饥渴难
耐&急火攻心晕倒在马路上$

昨日下午
$

点左右# 老太太的家人从老家赶到郑
州#将老太太接回家$
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本报讯 !记者 高凯 通讯员 冯景义"

解决了农村困难群众的吃&穿问题#就不能
让住房& 教育等问题成为困难群众头上的
又一片乌云$ 昨日#记者从金水区了解到#

政府提高了针对困难家庭就医&教育&住房
等方面的救助标准# 提高农村困难群众的
生活水准$

金水区政府在救助农村特困群众方
面#不断加大财政投入#如今#生活在金水
区农村的困难群众每人每月可以享受到

$!+

元的低保#月人均补差水平达到
$$+

元
左右#这个数字在全省来说都是领先的$

对于特困群众来说#看病难&看病贵一
直是他们头疼的事情$ 从今年

(

月份开始#

金水区修改针对农村困难群众的医疗救助
制度#将农村低保户&五保户统一纳入%新
农合'# 困难群众需要缴纳的费用全部由
市&区&镇!街道办"三级政府出钱$ 区级财
政则全额负担起五保户的门诊费&住院费#

并为低保户报销
!+/

的住院费用$ 并将困

难群众年度报销药费的累计最高限额由
!"""

元提高到
&!"""

元# 基本上解决了困
难群众看病难问题$

在解决农村困难家庭子女上学的问题
上#金水区推出了独有的救助政策$ 金水区
的农村困难家庭子女考上高中后#享受

&"""

元市级救助后#每人每年都可以从区级民政
部门获得

&"""

元的补助$ 而考上大学的低
保子女#享受市级

!"""

元的救助后#每人每
年可以从区级民政部门获得

'"""

元救助$

从
&""'

年
.

月开始#金水区民政部门
启动解决困难群众住房难的 %温暖工程'$

困难群众无房子或房子属于危房&倒房的#

政府全额出钱重建或加固# 让困难群众在
结实的房屋中过踏实的生活$ 截至

&""(

年
!

月# 金水区共为
'(

户农村困难家庭建造
新房

&&""

余平方米#支出资金
("

余万元$

解决了吃&穿问题#新的救助政策基本
上解决了看不起病&上不起学等方面的问题$

金水区困难家庭的后顾之忧基本解除了$
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政府为企业招贤纳才
本报讯
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记者 陈亚洲 通讯员 克东海 李

军志
0

%以往都是企业找我们合作发布相关招
聘信息#政府出面来做这件事情还是头一次$ '

昨日# 天基人才网工作人员张少鹏向记者介绍
说$上街区实施%人才兴区'战略#调查了全区企
业人才资源需求状况# 联系天基人才网发布
&""(

年重点企业人才招聘信息# 为该区
$(

家
民营企业招贤纳才$

今年以来#上街区大力实施%人才兴区'战
略#采取多种措施#积极招才引智#先后引进

&"

名优秀高中教师#并从全区事业单位中拿出
&"

个专业技术岗位面向全国公开招考# 目前已有
$1

人通过面试$ 注重内部挖潜#选派
("

名优秀
青年干部到区重点工程一线和信访局等重点岗
位实践锻炼$同时#选派

1

名优秀年轻干部到中
央&省&市有关部门挂职锻炼$ 把招商引资作为
引进人才的良好机遇# 力求招商和引才同步进
行$今年以来#该区共引进项目

&$

个#带动引进
企业经营管理人才和专业技术人才

$!"

人$ 该
区与省内高校合作建立了

.

个 %高校大学生实
习基地'#把区域产业优势与高校人才智力优势
结合起来#先后有

."

名农业专家&工程技术专
家&医疗专家到该区开展课题研究$
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共议城建得失
本报讯 !记者 安群英 通讯员 阚安生 王

天朗"拆迁方案怎样定#问问群众怎样办#工作
有何得与失#听听群众怎样看$ 昨日上午#二七
区政府请来人大代表&政协委员&投资商代表&

辖区群众#评议政府城建工作#及时提出意见和
改进建议# 用制度化建设推进旧城改造过程的
阳光拆迁$

昨日上午# 二七区政府领导向辖区群众代
表#政协委员&投资商代表介绍了旧城改造和城
中村拆迁的情况#实地察看了小李庄&火车站西
广场等城中村拆迁改造项目工程# 各位代表就
如何制止城中村违章建房&如果保障被拆迁户&

开发商和建筑师的合法权益等方面提出具体的
建议$据介绍#二七区今年旧城改造遇到很好的
发展机遇# 辖区拆迁面积达到

2+

多万平方米#

为了推进各项目的顺利拆迁# 二七区大力推行
阳光拆迁&亲情拆迁的模式#得到辖区群众的理
解和积极配合$

惠济区创建无传销社区
本报讯!记者 张立 通讯员 李勤"刘寨办

事处近期在辖区内开展%创建无传销社区!村"'

活动#在辖区内完全消灭传销组织$这种活动已
经在惠济区普及开来$

目前# 非法传销活动正在由城市往农村转
移#城市近郊经常成为他们盘踞的窝点$惠济区
地处城乡接合部# 大量出租屋内极易成为传销
组织据点$为有效打击传销&保护广大人民群众
的利益#日前#惠济区向全区的社区!村"居民发
出倡议# 号召他们举报传销# 及时提供案件线
索#积极配合工商&公安机关打击传销$ 让传销
组织成为过街老鼠#人人喊打$'该区负责人说$
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上岗半个月 抓获仨逃犯
本报讯!记者 陈思 通讯员 郭建岭"中原公安分

局暂住人口协管员上岗半个月#抓获仨逃犯$

)

月以来# 中原公安分局治安大队对招录的
'++

多名暂住人口协管员进行了军训和业务岗前强化培
训#开展了业务技能竞赛月活动$

)

月
$+

日#帝湖派出
所暂住人口协管员李小静& 吴冲亚在暂住人口录入工
作中抓获一名逃犯#公安分局召开了全体协管员大会#

号召全体协管员向李小静&吴冲亚学习$

$1

日下午#颍
河路派出所暂住人口协管员卢梅芳& 沈青珍在颍河路
&

号楼附
&

号北大街羊肉汤馆入户走访登记暂住人口
时# 发现该店一男服务员说话支支吾吾# 细心的卢梅
芳& 沈青珍不露声色认真登记其身份信息并向所领导
汇报$经进一步查证#发现该男子是辽宁省大连市公安
局的网上逃犯$

$(

日
$)

时许#电厂路派出所暂住人口
协管员张燕在将白庄村登记的暂住人口身份证录入暂
住系统时# 发现一名叫凡二星的兰考籍暂住人员系兰
考警方上网逃犯$ 于是#迅速向所领导做了汇报#最终
将网上逃犯凡二星抓获$

昨日$管城区举行!我是一名政协委员"演

讲比赛$

'(

位政协委员声情并茂地讲述了自己

作为政协委员对社会做的积极贡献# 前三名的

选手被区政府推荐参加市政协委员先进事迹报

告会# 本报记者 刘 招 通讯员 康昊增 摄

&

月
$$

日上

午$ 二七区在嵩淮

游园举行 !创建全

国绿化模范城市 "

大型宣传活动 $千

名辖区居民在 !创

建绿化模范城市 %

做文明市民" 的条

幅上签名#

安群英

郭小建 摄

一把修脚刀
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本报记者 栾月琳 实习生 周梦雅 通讯员 谷 一 文
,

图

一把修脚刀握了
!"

年

昨天#记者在北下街浴池见到史同
献时#他正在给一名顾客修脚#一把修
脚刀在他手中不停运动# 或剔或旋&或
挑或片#那神情像是在精心雕刻一件精
美的艺术品$

$2(2

年 # 刚满
$)

岁的史同献招
工进入当时的郑州市饮食服务公司 #

分配到河南浴池工作 $ 上班第一天 #

一位修脚老师傅一眼就看中了聪明伶
俐的史同献# 问他愿不愿意学习修脚$

史同献没有犹豫# 一口答应下来# 从
此往后

&)

年# 他的手中便再没有离开
过一把小小的修脚刀$

史同献学手艺上手很快$ %那时
师傅要求很严# 从握刀的姿势到运刀
方法# 甚至就连坐姿都严格要求$' 史
同献说 # %正是因为这种严格要求 #

才使我掌握了扎实的修脚技艺# 到现
在都觉得受益匪浅$'

把修脚当成一种乐趣

看得出# 史同献是一个乐观& 豁
达& 对生活充满热情的人$ 与人交谈
时# 他的脸上总是挂满了笑意$

&)

年
的修脚工作# 史同献结识了各行各业
的朋友 # 这些人是他最忠实的顾客 #

总是他走到哪里# 这些人就跟到哪里#

看中的就是他精湛的修脚技艺和对待
顾客的和蔼可亲$

$2)!

年# 已成为熟练修脚工的史
同献调到东大街浴池工作 $ 到

&++.

年#东大街浴池倒闭了#史同献也下岗
了$ 史同献对修脚行当的热爱没有减
退半分#他仍然握着那把修脚刀#来到
北下街个体浴池打工# 干的还是修脚
的老本行$

问起现在的收入# 史同献笑着说(

%手艺人# 靠手艺吃饭# 肚子是饿不着

的#起码现在温饱问题我不用愁$ '

两个心愿未曾了结

史同献
$22&

年参加河南省饮食
服务行业业务技术等级考试# 被授予
特二级修脚师证书$ %从那以后#河南
省再没有举办过行业技术等级考核 #

到目前# 郑州市持有证书的修脚师只
剩下

'

个人# 其中一个还改行当起了
交通协管员$ '谈起行业现状#史同献
颇有几分忧虑$

近两年#修脚工这个行当又红火起
来#一些来自南方的修脚工在各大洗浴
中心安营扎寨$史同献也曾悄悄去观摩
过# 每当看到修脚工不规范的技术动
作#史同献就感到发急$

%现在修脚行当缺乏部门管理#缺
乏技术规范#从业人员自身素质&技术
水平良莠不齐# 长此以往必然出现问
题$'史同献告诉记者他有两个心愿#一
是利用自己在修脚行当中的影响力#牵
头成立一个行业协会#制订出本行业的
技术规范) 再就是办一个培训学校#培
养一批掌握扎实技术的修脚人才#把修
脚技术发扬光大$

(&

岁 的 史 同 献 是

)**$

年河南省饮食服务

行业业务技术等级考评委

员会考核认定的特二级修

脚师$ 也是目前郑州市从

事修脚行业为数不多持有

等级证书的修脚师 # 从

)*!*

年参加工作至今$史

同献修脚已经干了近
"+

年#

"

"

三百六十行三百六十行

蛋壳上燃烧出的美丽
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本报记者 高 凯 通讯员 刘志勇

一种煎熬的艺术

丁洪强给记者的第一印象是稳健和儒
雅$今年

.+

岁的他在烙画工艺上造诣很高#常

年都有国内外的顾客前来找他要鸵鸟蛋烙画$

烙画先画后烙#难度极高#十分耗费精力
和时间$一幅作品长则两三个月以上#短则一
周左右$烙画的笔是特制的电烙笔#通电后最
高温度可达

)++

多
3

#最低也有
'""

多
3

$起
初#他先找来一些鸵鸟蛋的碎片进行练习#一
次次的失败和千百个日夜的艰辛# 终于让丁
洪强找到在鸵鸟蛋上作画最合适的温度***

)""3

$ 就这样#丁洪强天天把高温
)""3

的
电烙笔放在眼前#苦心练习$到创立鸵鸟蛋烙
画艺术的第三个年头#丁洪强成功了#他在鸵
鸟蛋上成功烙出的%荷花伴西施'#不但得了

大奖#还被新加坡一位富商重金买下$

淡泊名利为经典

丁洪强的鸵鸟蛋烙画# 主题多为中华传
统文化的经典$ 如他的作品%花神'&%天女散
花'&%游春图'等#都是历代名家之作$用丁洪
强的话说#鸵鸟蛋烙画之所以绝美#是因为摄
入了中华文化的灵魂$ 曾经有一位台湾省的
商人来找丁洪强商量合办一个鸵鸟蛋烙画
厂#用机器操作在鸵鸟蛋上作画#画的内容可
以添加一些前卫元素#这样就能财源广进$但
丁洪强丝毫没有动心# 当即拒绝了这名商人

的要求$

%不否认在鸵鸟蛋烙画中融入更多时代色
彩#但鸵鸟蛋烙画正因为是纯手工&文化色彩
鲜明才得到了世人认可$靠机器弄一些粗制滥
造的作品#我不会同意$既然是绝技#那就应该
是经典的&有文化的$ '丁洪强对记者说$

创造更多烙画珍品

丁洪强告诉记者 #一门艺术 #如果没有
创新#那就失去了生命力$ 鸵鸟蛋烙画正是
因为进步了烙画#才得到了世人的喜爱$ 他
还要接着创新烙画的品种#将这门艺术真正
发扬光大$

$&

月份# 北京要举办一个纪念郑成功
'!.

周年的民间艺术展览# 主办方特意邀请
了丁洪强带作品参加$ 丁洪强也十分喜爱这
位民族英雄# 他将精心制作一件鸵鸟蛋烙画
作品#带去北京展览#让海内外观众共同目睹
来自中原大地的经典绝技$

是画却非画笔完成$ 鸵鸟

蛋烙画创始人丁洪强$历经
,%

载将鸵鸟蛋烙画扬名海内外$

鸵鸟蛋烙画也因此成为中华民

间艺术一绝#


